



寒さが身に染みる季節となりました。冷たい風に鼻を赤らめながらも、元気に遊ぶ子どもたちの姿にたくましさを感じているこの頃です。つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風。もう季節はすっかり冬ですね。12月、年末年始いろいろな行事などであわただしく過ぎていきます。家族で過ごす時間を大切に新しい年を迎えてほしいと思います。

12月の行事予定

日	曜	行事	日	曜	行事
1	日		17	火	リトミック れんげ
2	月	安全点検	18	水	リトミック すみれ
3	火		19	木	クリスマス会
4	水		20	金	誕生会 安全点検 遊具・園庭・施設等
5	木	1歳児・3歳児 表現遊び参観日	21	土	土曜保育
6	金	0歳児・1歳児 布団持ち帰り	22	日	
7	土	土曜保育	23	月	クリスマス会 3歳児・4歳児・5歳児 英語あそびALT
8	日		24	火	
9	月	5歳児 英語あそび	25	水	終業式 
10	火	お弁当日 マラソン大会 避難訓練	26	木	1号認定冬休み
11	水	3歳児 英語あそび 0歳児・1歳児・2歳児 身体測定 5歳児 柏原高校との交流	27	金	全園児 布団持ち帰り
12	木	4歳児 英語あそび	28	土	土曜保育
13	金	4歳児・5歳児 身体測定 2歳児 布団持ち帰り	29	日	年末休園
14	土	土曜保育	30	月	年末休園
15	日		31	火	年末休園
16	月	安全点検 3歳児 身体測定			

豊かな感性と表現(表現あそび参観日)

こども園卒園時にめざす姿としまして「心を動かす出来事などに触れ感性を働かせる中で、様々な素材の特徴や表現の仕方などに気付き、感じたことや考えたことを自分で表現したり、友達同士で表現する過程を楽しんだりし、表現する喜びを味わい、意欲をもつようになる。」があります。

具体的に遊びの場面では、歌や劇を楽しみ、自由に表現する喜びを味わうことや作ったり、描いたりしながらイメージをふくらませて遊び込むことがあげられます。また、生活の場面では、身の回りの美しいものに気がつき、感じたことを自分なりに表現しようとする事があげられます。各年代によってどのように「表現」を楽しんでいるのかをこの参観日を通して、見ていただければと考えています。11月27日0歳児、2歳児の表現あそび参観日から始まります。

クリスマス会

12月23日にクリスマス会を計画しています。この日は、丹波市のALT(外国語指導助手)も来園してくれます。多分、サンタさんも来てくれることと思います。友だちや先生と一緒に楽しむクリスマスはきっと楽しいものになるはずです。今から楽しみにしておきましょう。

児童の虐待防止(子どもたちの未来を守るために)

あなたの周囲に、虐待が疑われるような子どもはいませんか。11月の虐待防止推進月間に限らず皆さんの周りで、子どもや保護者の様子に「何か変だ」と思われれば、児童相談所虐待対応ダイヤル「189」などに連絡してください。子どもを守るためには、周囲の人たちがいち早く気づき、救いの手を差し延べる必要があります。

1月の行事予定

- 7日(火) 始業式
- 9日(木) 5歳児崇広小学校入学説明会
- 14日(火) お弁当日
- 15日(水) 英語あそび参観日 れんげ
- 17日(金) 英語あそび参観日 すみれ
- 21日(火) 給食参観日(0歳児)
- 31日(金) 誕生会



大正琴の体験

大正琴の体験(4・5歳児)

4歳児・5歳児が地域の方を講師に迎え、大正琴の鑑賞と体験をしました。

大正琴の演奏を聴かせていただいたり、子どもたちが知っている歌を伴奏いただいて一緒に歌ったりしました。

あわせて、演奏体験もさせていただき、楽器の演奏にも挑戦しました。子どもたちからは、「きれいな音だった。」「演奏できて楽しかった。」などの感想が聞かれました。

焼イモ大会

11月7日(木)は焼イモ大会でした。10月に収穫したサツマイモに新聞紙とアルミホイルを巻き準備完了。当日は、北風の吹く絶好の焼イモ日和となりました。焚火の中にイモを入れ、焼きあがるまでワクワクしながら待っていたことでしょう。焼きあがったイモは温かくホクホクでみんな美味しくいただきました。収穫から調理、食事まで生きた「食育」ができました。



冬の星座

冬是一年のうちで一番星が美しく見える季節です。まず目につくのがオリオン座です。腰のところの三ツ星が特徴的です。このオリオン座のベテルギウス、おいぬ座のシリウス、こいぬ座のプロキオンで形作られる大きな三角形が冬の大三角です。

寒いときですが是非、親子で見つけてみてください。

今年の秋は、アトラス彗星が観測できました。

マラソン大会(4・5歳児)

本年度のマラソン大会を10日に実施します。園の狭い敷地内で開催することや普段のジョギングの延長として位置付けていることから保護者の参観はしないこととしました。

子どもたちには、普段から取り組んでいるジョギングと同じように最後まで走ることができたら良いと考えています。